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Ich persönlich, bin gegen den Brenner-Nordzulauf ,da ich ca.300 m entfernt 

wohne. Vorteil wäre, den Verkehr von der Straße auf die Schiene, aber das ist 

ein zu großer Eingriff in die Natur.

Finde ich gut, den Altbestand und Lärmschutz  zu modernisieren.

Alle Parteien müssen demokratisch und gleich behandelt werden. 

Ich würde gerne mit der örtlichen Bürgerinitiative zusammen arbeiten und  

unterstütze das Anliegen der Bürger.



Ein klarer Informationsaustausch mit den Nachbargemeinden machen das beste 

Ergebnis für alle.

Für Kolbermoor gibt es keine gute Lösung.

-

Klar wird er reduziert, aber wo sind die Verladeplätze? Was macht Spedition 

Suerkemper, muss er nach München fahren zum Umladen?

Eine bessere Logistik des LKW Verkehrs. Viele fahren halbleer oder leer auf den 

Straßen.


